

*Le Journal de Bruxelles* raconte l'amusante histoire que voici :

Un monsieur entre dans une taverne et demande la carte du jour.

— Que mangera monsieur ? dit le garçon.

— Donnez-moi, pour commencer, deux ceufs sur le plat.

— Et moi aussi, dit le chien qui s'est posé sur une chaise à côté de son maître.

— Le garçon regarde d'un air effaré.

— Quelques instants après, le consommateur le rappelle.

— Garçon, donnez-moi un filet au pommes.

— Et moi aussi, dit de nouveau le chien.

Stupéfaction croissante du garçon.

A la table voisine se trouve un Anglais qui interpelle le monsieur et lui dit :

— Vous avez dû vous donner une peine énorme pour apprendre à parler à ce chien.

— Mais oui.

— Vous ne consentiriez pas à le vendre ?

— A aucun prix.

— Je t'en prie, ne me vends pas ! s'écria le chien d'un ton suppliant.

— Si l'on vous offrait mille livres sterling, dit l'Anglais de plus en plus alléché.

— Mille livres sterling, c'est une jolie somme, répondit l'interlocuteur.

Ils finissent pas s'entendre.

L'Anglais fait un chèque de mille livres et emporte le chien.

— Puisque tu m'as vendu, s'écrie celui-ci en regardant son maître, je me vengerai et je ne parlerai plus.

L'Anglais ne s'était pas aperçu qu'il avait eu affaire à un ventriloque.